

A la comunidad del Plantel 7:

Derivado del sismo ocurrido a las 8:30 del día de hoy domingo de diciembre 11 de diciembre de 2022, las autoridades del plantel realizamos las revisiones de la infraestructura, edificios e instalaciones en general, las cuales se encontraron sin ningún daño estructural y en buenas condiciones para poder reanudar las actividades académicas el martes 13 de diciembre de 2022.

A T E N T A M E N T E

"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

Ciudad de México, a 11 de diciembre de 2022.



LA DIRECCIÓN